



Gesucht: Inspirierende Wohngeschichten aus dem Einfamilienhaus

Aufruf

Das Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen Baden-Württemberg entwickelt aktuell ein innovatives Online-Portal zu Transformationsmöglichkeiten von Einfamilienhäusern und benötigt Ihre Unterstützung als Vermittler:innen! Als Architekturschaffende haben Sie direkten Kontakt zu Bauherr:innen, die ihre Wohnräume an veränderte Lebensumstände angepasst haben. Genau diese Menschen und ihre Wohngeschichten stehen im Mittelpunkt des Projekts.

Gesucht werden Eigentümer:innen von Einfamilienhäusern, die...

- sich nach dem Auszug der Kinder fragen: „Was mache ich jetzt mit dem Platz?“
- ihr Haus umgebaut oder aufgeteilt haben
- ihr Wohnumfeld nachhaltig und altersgerecht umgestaltet haben
- ihr Haus für Mehrgenerationenwohnen adaptiert haben
- unkonventionelle Nutzungen für ihr Haus entwickelt haben
- Teile ihres Hauses für gemeinschaftliche Zwecke wie Co-Working oder Yoga umgestaltet haben
- in eine alternative Wohnform gewechselt sind und davon berichten möchten

Haben Sie als Architekt:in oder Planungsbüro Transformationsprojekte erfolgreich begleitet?
Teilen Sie Ihre wertvollen Erfahrungen und helfen Sie, diese Erfolgsgeschichten sichtbar zu machen.

Was erwartet die Eigentümer:innen?

Die persönlichen Wohngeschichten werden in kurzen Videos dokumentiert. In entspannten Interviews erzählen die Bewohner:innen von ihren Erfahrungen, Herausforderungen und Lösungswegen. Die Aufnahmen werden Teil eines neuen Online-Portals, das inspirierende Perspektiven auf das Wohnen im Einfamilienhaus aufzeigen soll.

Für Ihre Vorschläge und Kontakte steht Ihnen zur Verfügung:

Prof. Dr. Christina Simon-Philipp

E-Mail: simon-philipp@urbi-et.de

Tel.: 0711 - 128 80 56